



Frankenstein

Reflexión

“Nada es tan doloroso para la mente humana como un gran y repentino cambio.”

Mary Shelley (Frankenstein)

Necesitaba tranquilizar mi mente, gestionar mejor la ansiedad y olvidarme por un momento de esa constante incertidumbre que bombardeaba las noticias. Un collage, un Frankenstein realizado a través de recortes de fotos de mis familiares, me ayudó a verbalizar aquellos miedos que tenía.

Autora

Maria Soutullo Casanueva

Licenciada en Bellas Artes. Máster en Arteterapia. Psicoterapia por el arte y formación psicossocial. Universidad Pompeu Fabra de Barcelona.

Arteterapia: papeles de arteterapia y educación artística para la integración social.

Monográfico: Las miradas del arte y el arteterapia en tiempos de la Covid19. ISSN-e: 1988-8309

<https://dx.doi.org/10.5209/arte.75933>